

Guebwiller / Manifestation

Ils attendaient le train

À l'appel des Verts, du collectif citoyen de Guebwiller et de l'association Agir ensemble de Soultz, une cinquantaine de personnes se sont retrouvées hier matin sur le quai de l'ancienne gare pour une nouvelle action en faveur de la réouverture de la ligne ferroviaire entre Bollwiller et Guebwiller.



Une cinquantaine de personnes hier matin sur le quai de l'ancienne gare pour demander la réouverture de la ligne. (Photo DNA)

■ « Nous avons déjà organisé une marche, puis un débroussaillage sauvage sur une partie de l'emprise. Aujourd'hui, c'est une troisième action que nous avons voulu très symbolique en invitant les gens à venir avec des bagages pour attendre le train sur le quai. Il s'agit pour nous de maintenir la pression et de marquer la volonté des habitants de la vallée en faveur du retour du train », expliquait hier en fin de matinée Christian Weiss, des Verts. Une cinquantaine de personnes rejointes notamment par le sénateur Jacques Muller et le conseiller régional Jacques Fernique

avaient répondu à l'appel des organisateurs. Les participants étaient venus avec sacs et bagages, un buffet improvisé avait été installé sur le quai où des musiciens jouaient et où une exposition de photos était également présentée. Alors que les rails ont été symboliquement "dorées" avec des bombes de peinture pour « redorer l'image du train » s'amusait Christian Weiss en mettant Jacques Fernique et Jacques Muller à contribution, Mathieu Taquard, le président de Florirail se félicitait de l'initiative des trois associations et tenait un stand d'information sur le quai.

Cette nouvelle action de mobilisation pour une réouverture de la ligne ferroviaire entre Bollwiller et Guebwiller chiffrée à 16 M€ a été l'occasion pour Philippe Aullen de regretter le « manque de pression au niveau de la municipalité de Guebwiller » et pour Mathieu Taquard d'appeler cette dernière à se battre pour ce projet.

Pour la réouverture de la ligne

De son côté, Jacques Fernique a lancé: « si la Région Alsace ne bouge pas, vous resterez encore longtemps sur le quai à attendre le train. Cette

bataille pour le train n'est aujourd'hui qu'une question de volonté politique ». Il a été rejoint par le sénateur Jacques Muller, pour qui il faut aujourd'hui « penser d'abord à l'intérêt général et ne pas lâcher la pression ». Les organisateurs, qui ont lancé une pétition et déjà collecté près de 300 signatures, envisagent déjà de nouvelles actions pour faire entendre tous ceux qui demandent le retour du train à Guebwiller et ont invité tous les participants à cette matinée à prendre place sur le quai avec leurs bagages pour attendre l'arrivée du train...
Jean-Alain Haan